

CON/COM/14

COMMISSION F

Ordre du jour provisoire

1ere seance: Problemes de la jeune diplomee mariee

1. Les conflits de la jeune diplomee qui fait le choix de sa vie en se mariant.
2. La jeune diplomee se consacrant uniquement a sa famille:
 - a) necessite et possibilites de mettre sa formation universitaire au service de l'enrichissement de sa famille,
 - b) de sa propre personne,
 - c) apport a la societe.
3. La jeune diplomee combinant la vie de famille et la vie professionnelle:
 - a) opportunité en cas d'inclinations naturelles,
 - b) necessite materielle,
 - c) conflits psychologique et emotifs.

2eme seance: Problemes de la jeune diplomee celibataire

1. Difficultes particulieres pour la jeune diplomee celibataire dans la vie professionnelle.
2. Moyens d'affronter les conflits psychologiques chez la jeune diplomee celibataire.

3eme seance: Apport concret des federations d'etudiantes et de diplomees

1. Preparation de l'etudiante a sa vie future d'epouse ou de celibataire.
2. Aider la jeune diplomée mariée a rester en contact avec la vie intellectuelle.
3. Aider la jeune diplomee celibataire a enrichir sa vie par sa profession et ses activites intellectuelles.

1) Plano da Cruz
2) Plano de Redenção
2 caracteres { o dom
a possibilidade de sofrer
a parvénia
st. laboriosa

2) papul tucos - Maria
de volta a homem e a mulher
3) mesmo quando exerce uma função
pública a mulher é vista ao
relhevo, a inferioridade

Fundação Cuidar o Futuro

4eme seance: Points divers

1. a) Suggestions et indications pour un travail ulterieur
au sein de Pax Romana: opportunité de constituer une
commission restreinte de contacts.
b) Realisations des conclusions prises a Lausanne en 1954.
 2. Les problemes internationaux (UNO, UNESCO, collaboration
avec les organisations internationales).
 3. Divers.
-

5eme seance:

Suite des discussions et conclusions finales.

Fundação Cuidar o Futuro

PLAN DE TRAVAIL POUR LA COMMISSION F

La jeune diplômée

Un certain nombre de Fédérations ayant répondu au questionnaire envoyé par le Secrétariat Général de Pax Romana, la Commission Tachera de coordonner les expériences acquises dans différents pays, afin d'arriver à des conclusions générales, mais d'ordre Pratique et concret.

Il est donc indispensable de traiter le sujet dans le cadre étroit du thème:

LA JEUNE DIPLOMÉE: Répercussions des conditions actuelles sur la femme catholique universitaire, du point de vue de sa vocation féminine: la femme universitaire face au mariage et au célibat.

Il faut prendre en considération qu'il s'agit d'un groupe de travail dont le temps est nécessairement limité. C'est donc tout d'abord dans un esprit d'information que la Commission étudiera les suggestions des participants à ses travaux: les expériences concrètes et les réflexions personnelles seront à la base de ses études. Les problèmes que rencontre la jeune diplômée dans différents pays seront retenus ainsi que les causes qui sont à leur origine. Cependant, la Commission se propose encore d'envisager des solutions en vue d'un travail enrichissant. Cela exige évidemment que les personnes qui envisagent de participer à la Commission y viennent avec des idées, et en ayant préalablement étudié le sujet.

Si les problèmes d'ordre psychologique prévalent surtout dans les pays d'Europe, il est non moins certain que des problèmes d'ordre général se posent également à la jeune diplômée, par exemple en Afrique et en Asie. Les expériences des unes pourront être utiles aux autres et donner lieu à un travail fructueux.

La Présidente de la Commission propose de tenir les séances de travail de la manière suivante:

1ère séance: Les problèmes de la jeune diplômée mariée
2ème séance: Les problèmes de la jeune diplômée célibataire
3ème séance: Apport concret des Fédérations d'Etudiante et de Diplômée
4ème séance: Points divers.
5ème séance: Suite des discussions et conclusions finales.

Chaque séance de travail sera précédée:

- a) par une courte introduction de la Présidente de la Commission, qui donne un résumé des réponses recues des différentes fédérations sur le sujet à traiter.
- b) par une intervention d'un des participants en vue de stimuler la discussion.

La deuxième partie de la 3ème séance appelée 4ème séance sera consacrée aux points divers, c'est à dire que les participants auront l'occasion de soulever des problèmes en dehors du cadre proprement dit du sujet traité et d'apporter leur point de vue pour un travail ultérieur au sein de Pax Romana.

Commission "F": Les problemes de la jeune diplomee

La Commission a constate que:

1. un gran nombre de jeunes diplomes sont mal preparees a leur vie future de femme (epouse-mere ou celibataire). Les Federations devraient etre plus soucieuses de donner une formation integrale a l'etudiante, et de ne pas se limiter a leur donner seulement une formation intellectuelle et professionnelle .

2,a)le premier devoir de la jeune diplomee mariee regarde sa famille. Elle doit travailler a son developpement personnel, tant spirituel qu'intellectuel, afin de faire beneficier sa famille de l'education qu'elle a recue .

b)elle a le devoir de s'interesser a la vie publique, politique et sociale de sa communaute et, pour autant que ses devoirs de famille le lui permettent, d'y prendre une part active .

3. La jeune diplomee qui se decide a exercer sa profession tout en etant mariee, doit etre pleinement consciente des consequences que ceci peut entraîner pour sa famille .

4. La jeune diplomee non mariee est mieux preparee a affronter les difficultes du celibat que ne le sont les femmes qui n'ont pas recu les bienfaits de la formation universitaire. Aussi lui faut-il chercher un champ d'action dans lequel elle puisse se donner aux autres autant pour leur profit que pour le sien propre .

RECOMMANDATIONS:

A. La Commission souhaite que: Les Federations etudient le role de la femme, en degageant son fondement theologique et philosophique .

B. Elle est d'avis que les problemes de la femme doivent solliciter l'attention de tous, parce que leur solution importe autant a l'homme qu'a la femme .